

Pour diffusion immédiate
Le 9 mai 2016

Le gouvernement du Yukon hisse le drapeau de l'Union européenne

WHITEHORSE — En ce jour, le gouvernement du Yukon se joint au reste du Canada pour commémorer le 40^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre le Canada et l'Union européenne en hissant le drapeau étoilé et en marquant l'événement sur les médias sociaux.

« Le gouvernement du Yukon reconnaît l'existence des liens étroits entre le Canada et l'Union européenne, et salue l'aboutissement des négociations entourant la mise en place d'un accord commercial entre le Canada et l'Europe », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « Nos relations privilégiées avec l'Europe stimulent les industries locales, notamment l'industrie touristique. Le Yukon bénéficie, par exemple, d'un lien direct vers l'Europe grâce aux vols saisonniers entre Whitehorse et Francfort, en Allemagne. »

L'année 2016 marque pour l'Union européenne 40 ans de présence diplomatique à Ottawa. Notons par ailleurs que, au sein de l'Union, le 9 mai est la Journée de l'Europe.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Kate Durand
Communications
Conseil exécutif
867-667-8968
kate.durand@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-179

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.